



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN®

# BOLETÍN DE PRENSA

Popayán, Marzo 03 de 2020

## Alcaldía de Popayán y Policía Metropolitana entregan balance de acciones policiales

El Alcalde de Popayán, Juan Carlos López Castrillón, la Secretaría de Gobierno Municipal, Elvia Rocío Cuenca, y el Comandante de la Policía Metropolitana, Coronel Nelson Díaz, ofrecieron rueda de prensa para dar un balance de los operativos del fin de semana, tendientes a contrarrestar delitos en la capital caucana.

Dentro de la información a suministrar se encuentra la recompensa que se ofrece por los más buscados en Popayán. Son 13 personas por las cuales las autoridades ofrecen hasta 10 millones de pesos por información sobre su paradero. De estos individuos se publicarán fotografías en un cartel de los delincuentes más peligrosos implicados en diferentes delitos, y serán ubicados en puntos estratégicos de la ciudad con el fin de motivar para que la ciudadanía brinde este tipo de información que será manejada con absoluta reserva.

Por otra parte, se anunció sobre la recuperación vehículos hurtados. Sobre el tema, la Seccional de Investigación Criminal (SIJIN) de la Policía Metropolitana informó que, como resultado de los operativos de las últimas horas, fueron hallados en el Barrio Santa Inés, cuatro vehículos (tres automóviles y una camioneta) que habían sido reportados como hurtados. Aunque no se presentaron capturas, estos vehículos fueron puestos a disposición de la Fiscalía General de la Nación, para posteriormente ser devueltos a los propietarios.

En otros operativos, se realizó la captura de alias "Lucho" quien era solicitado por Interpol mediante Circular Azul; se hicieron diligencias de registro y allanamiento que afectaron directamente la estructura de delincuencia común organizada denominada "Los Pupis".

## Conformación de la Junta Protectora Animal

La Secretaría de Salud Municipal al frente de Oscar Ospina Quintero, citó a los animalistas de la ciudad en el auditorio el CAM para socializar la importancia que conlleva conformar la Junta de Protección Animal, la cual tiene como objetivo asesorar la formulación e implementación y dar seguimiento, evaluación y recomendación a políticas, programas, planes y actividades locales que promuevan la defensa, protección y bienestar de los animales.

Es de reseñar que todos los programas públicos dirigidos a la protección de los seres sintientes, previo a su implementación, deberán ser analizados por dicha junta, quien será la responsable de emitir las recomendaciones a que haya lugar y sean necesarias.

**REDES OFICIALES**  
Alcaldía de Popayán



@AlcaldíaPopayán



Alcaldía de  
Popayán



www.popayan.gov.co



@alcaldiapopayan



Alcaldía de  
Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN

# BOLETÍN DE PRENSA

El desarrollo de estas acciones se realizan en cumplimiento de uno de los compromisos más importantes del Alcalde Juan Carlos López Castrillón con animalistas, pero sobre todo, como promesa a mejorar la calidad de vida de estos seres desprotegidos que aún viven en precarias condiciones. El desarrollo del encuentro se realizó bajo el diálogo social donde los animalistas expusieron de primera mano sus principales necesidades y compromisos en el tema.

De igual manera, el Secretario de Salud, en común acuerdo con los asistentes, definió dejar una semana más el tiempo para recibir aportes y elaborar el proyecto final.

El encuentro contó con la presencia de los delegados y voceros más representativos de las fundaciones de la ciudad como Fundación Vida Animal, Fundación Esperanza Vida Animal y Fundación Comedor, animalistas independientes y representante VEPA, Asociación de Veterinarios, quienes juntos, de manera comprometida, avanzan para alcanzar el objetivo final que es contar en la ciudad con una junta de protección animal.

## Trabajo articulado frenará peligrosa práctica de Gravity Bike en Popayán

Con el objetivo de hacer frente a la peligrosa práctica del Gravity Bike que ha cobrado la vida de tres jóvenes en el departamento del Cauca, dos de ellos en Popayán, se llevó a cabo una reunión convocada por la oficina de Infancia y Adolescencia, a la que asistió el Secretario de Tránsito Municipal, Omar Cantillo y delegados de la Unidad de Protección y Prevención vial de la Policía Metropolitana.

En la reunión se expuso por parte de la Oficina de Infancia y Adolescencia las consecuencias de esta práctica que consiste en adecuar las bicicletas con partes de motos y algunos objetos que le dan peso al vehículo, con el fin de transitar a altas velocidades o sujetados a carros de carga pesada. Ante esta situación, el Secretario de Tránsito, manifestó que urge encontrar el foco de la problemática para tomar las medidas necesarias.

Por su parte, el Intendente Jhon Jairo Garzón Pérez, de la seccional de Tránsito y Transporte de la Unidad de protección y prevención vial, sostuvo que es importante que la Policía, como institución de carácter público, verificar las motivaciones que impulsan la práctica del Gravity Bike que pone en riesgo la vida de los niños y adolescentes, ya que ni siquiera se tienen las mínimas medidas de protección.

“De manera inicial vamos a empezar haciendo unos censos para identificar cuál es la problemática, cuál es el foco de estas actividades para entrar después con autoridades de carácter operativo a hacer los controles, todo en aras de prevenir que esta comunidad o población vulnerable no desarrolle estas actividades que ponen en riesgo su integridad”, manifestó el uniformado.

**REDES OFICIALES**  
Alcaldía de Popayán

 [www.popayan.gov.co](http://www.popayan.gov.co)

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

**POPAYÁN**

# BOLETÍN DE PRENSA

Agradecemos la Difusión

Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones

Alcaldía de Popayán

**REDES OFICIALES**  
Alcaldía de Popayán

 [www.popayan.gov.co](http://www.popayan.gov.co)

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán